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会 長 挨 拶 
大洞 長栄 

皆さん今日は。本日講演を頂戴しま

す株式会社マルエイの澤田栄作様よ

うこそお越し下さいました。極めてご

多用の中を誠にありがとうございま

す。澤田様のお話を少しでも長く拝聴

したく存じますので本日の挨拶はこ

れにて失礼します。ありがとうござい

ました。 

 

幹 事 報 告 
幹事 加藤 義明 

先週、市橋哲朗元会員のご仏前を募金

させていただきました。ご仏前を持っ

て、大洞会長と共に、市橋さんの所へ

行ってきます。 

臨時次年度理事役員会 
日時：平成14年5月28日（火） 

ＰＭ1：40～ 

場所：岐阜ルネッサンスホテル 

司会：杉山正裕幹事 

開会の挨拶：加藤一誠副会長 

出席者と資料の確認： 

加納永一朗副幹事 

議事録作成者：長井義夫副幹事 

会長挨拶：勝野和男会長 

議長選出：勝野和男会長 

出席者：勝野・杉山・森（益）・加藤

(義)・大洞・安藤・松井・村山・浜田・

中根 

【議題】 

第１号議題 「会計」欠員による補充

の件 （本年度理事会で退会に決定の

後、有効となる。）内木会員を会計に

決定した。 

 

第２号議題 「プログラム委員長」欠

員による補充の件 （本年度理事会で

退会決定の後、有効となる）森益男会

員に決定した。 

第3号議題 「予算」修正の件 ２名

退会、48名で予算を組み直した。 可

決承認。 

第4号議題 「パソコン購入」の件 24

万円の予算でノートパソコン（ソフト

込み）を購入したい。 可決承認。 

閉会の挨拶 大洞長栄直前会長 

 

友 情 と 奉 仕 の 灯 を 
スマイルボックス委員会 

故金 正司君 

次期地区環境保全委員に就任させ

て頂くことになりました。長良川の環

境保全の為に頑張って参ります。 

 

 

前例会の記録 

平成14年 5月 28日（火） 

[点鐘]12時30分 

[ソング]手に手つないで 

[ゲスト]株式会社マルエイ 

副会長 澤田栄作様 

[ビジター] 

[出席]会員総数50名 

（出席免除0名、猶予0名）

本日出席32名 64.00％ 

[行事]会長挨拶・食事・幹事報告・

委員会報告・ニコボックス報告 

[卓話]「21世紀の経営戦略と 

私の経営観」

株式会社マルエイ 

副会長 澤田栄作様

担当 会長

 

次 回 予 定第第555回 

 

 

平成14年 6月 11日（火） 

[点鐘]12時30分 

[行事]クラブフォーラム 

担当 幹事
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